

PAVIMENTACION DE CALLE CON CONCRETO HIDRAULICO COLONIA SUYAPA

Las obras continúan ejecutándose y pronto será inaugurada otra calle en la colonia Suyapa del distrito Central, las inspecciones por parte de los ingenieros de SEDECOAS se han hecho para darle paso a su entrega oficial. Déniz Bustamante ha vivido toda su vida en dicha calle de la Colonia Suyapa y está muy contenta de verla ya terminada.



PAVIMENTACION DE CALLE CON CONCRETO HIDRAULICO COLONIA SUYAPA



PAVIMENTACION DE CALLE CON CONCRETO HIDRAULICO COLONIA SUYAPA



PAVIMENTACION DE CALLE CON CONCRETO HIDRAULICO COLONIA SUYAPA

